



RECIBE SHEINBAUM CONSTANCIA Y UNA MAYORÍA LEGISLATIVA

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

Marca una gran victoria luego de muchos años de lucha de la izquierda y del feminismo nacional

El día de hoy, la doctora Claudia Sheinbaum recibirá su constancia que la acreditará como Presidenta electa de México para el periodo 2024-2030, con lo que se da certeza legal a la voluntad de casi 36 millones de sufragios, lo que la convierte en la primera mandataria de México en más de 200 años del México independiente y en la candidata más votada de la historia del país.

Lo anterior marca una gran victoria luego de muchos años de lucha de la izquierda y del feminismo nacional y que sólo se pudo dar por los avances democráticos de los últimos años y que ya no tienen vuelta atrás, pues ello ya es un reflejo de que la nación ha madurado en materia política, excepto algunos de la oposición que se empeñan en descalificar un acto republicano que ya forma parte de los libros de historia nacional y, en donde también tienen cabida los conservadores, traidores y ultraderechistas que, a través de un neoliberalismo salvaje, azotaron por décadas al país y lo sumieron en una profunda crisis social y económica.

Y no me equivoco cuando digo que ahora la oposición también tiene un lugar en los libros pero sobre todo, en el basurero de la historia, donde siempre debieron estar por frenar durante años un movimiento que ahora ha traído a los mexicanos mejores condiciones de vida, mayores ingresos para cada uno, más seguridad, ha reducido la brecha de la desigualdad social y ha fortalecido la soberanía nacional.

Pero, para lograr esto, se tuvieron que tocar rubros que antes eran intocables, como el cobro de impuestos a grandes empresarios, quienes en venganza han desatado

una serie de mentiras en contra de estas acciones claves de la estabilidad del país.

Pero lo más lamentable es que los conservadores aun no digieren que perdieron todo y siguen poniendo en duda la voluntad de los mexicanos ahora con la mentira de la supuesta sobrerrepresentación legislativa que, no es otra cosa más que un intento de sembrar la duda en los ciudadanos mediante la hipocresía de la oposición, pues ahora cuestionan lo que por años hicieron los gobiernos del PRIAN de obtener, mediante fraudes electorales, más diputados y senadores que cualquier otro partido político, lo que les daba la facultad de reformar la Constitución a diestra y siniestra.

Por ello, es que sostengo que el bloque conservador miente, toda vez que en pleno apego a la Constitución, en su reforma de 1996, el artículo 54, fracción IV determina: "Ningún partido político podrá contar con más de 300 diputados por ambos principios" y así es como se debe interpretar dicho mandato, pues ni el Partido del Trabajo, el Partido Verde Ecologista de México, ni Morena tendrán esa cantidad de diputados por partido político y, por ello, la oposición sale a los medios a decir que Morena tendrá una sobrerrepresentación legislativa, cosa por demás falsa.

Pero lo que sí debe quedar claro es que Claudia Sheinbaum ganó con casi 36 millones de votos y más de 30 puntos de diferencia y ante ello, nadie está pidiendo más de lo que le toca, sólo se está defendiendo lo que en su momento el Partido Revolucionario Institucional (PRI) o el Partido Acción Nacional (PAN) obtenían cuando "ganaban" la Presidencia y la mayoría absoluta legislativa pero, como ahora con la derrota aplastante que sufrieron no les conviene, y buscan reinterpretar la Constitución y la voluntad ciudadana a su conveniencia.

"Ahora la oposición también tiene un lugar en los libros pero sobre todo, en el basurero de la historia, donde siempre debieron estar".

